Sauveur, à la cérémonie religieuse célébrée à l'occasion de la Fête du Travail, et a donné la bénédiction solennelle du Saint Sacrement, après avoir adressé à nos bons ouvriers les plus utiles conseils.

Le R. P. Albert, capucin, et curé de Limoilou, a fait le sermon de circonstance. Le matin, plusieurs milliers d'hommes s'étaient présentés à la Sainte Table, dans l'église paroissiale.

Le lendemain, lundi, les sociétés ouvrières ont fait leur parade annuelle dans les rues de la ville.

— S. G. Mgr l'Auxiliaire, ce même dimanche, a fait la bénédiction du nouveau collège commercial qui vient d'être construit à Saint-Raymond.

· Ce collège, qui est un vaste et bel édifice, est sous la direction des Frères des Ecoles chrétiennes. M. le curé Fillion peut à bon droit se féliciter du succès qui a couronné ses efforts en faveur de cette belle œuvre.

A la grand'messe paroissiale, Mgr l'Auxiliaire a donné le sermon, dont l'éducation faisait le sujet.

— Toute cette semaine a eu lieu, au Grand Séminaire, la retraite annuelle, prêchée par le R. P. Alexis, capucin.

Et ces trois derniers jours, s'est faite la retraite annuelle du Petit Séminaire, prêchée, chez les Grands, par le R. P. Lord, S. J.; et, chez les Petits, par le R. P. Courbon, M. S.-C.

— Au Grand et au Petit, Séminaire, aux collèges de Sainte-Anne et de Lévis, les élèves sont exceptionnellement nombreux cette année.

Avant le Concile

Hier, dans tout le Canada catholique, on a observé le jour de jeûne prescrit par Mgr le Délégué apostolique.

Les préparatifs matériels du Concile sont à peu près terminés.

Le nombre exact de ceux qui composeront le Concile ne peut encore être établi d'une façon précise. A ce qu'il semble, ce nombre s'élèvera à peu près à 160.